

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

15.09.2020

öffentlich

Entscheidung

Betreff

Adventsmarkt 2020

Normalerweise findet alljährlich am 1. Adventswochenende unser Seßlacher Adventsmarkt statt. Bevor die Stadt Seßlach in die Detailplanung geht, muss es auf Grund der Corona-Pandemie eine Grundsatzentscheidung geben, ob der Adventsmarkt in diesem Jahr durchgeführt wird.

Zum jetzigen Zeitpunkt wird unser alltägliches Leben nach wie vor von den Auswirkungen der Corona-Pandemie bestimmt. Es ist nicht absehbar, wie sich die Situation in zweieinhalb Monaten darstellt. Im Moment ist leider davon auszugehen, dass sich die derzeitige Lage nicht wesentlich bessert.

Die Durchführung des Adventsmarktes wäre mit äußerst hohen Auflagen verbunden. Es besteht die große Gefahr, dass sich Gäste und Standbetreiber beim Adventsmarkt gegenseitig anstecken könnten. Weiterhin ist die Frage, ob ein Standbetreiber die hohen Auflagen des Hygienekonzeptes erfüllen kann. Auch würden wir einen Sicherheitsdienst benötigen, um größere Menschenansammlungen zu verhindern. Dieser müsste die Besucher im Einbahnstraßenverkehr weiterleiten.

Um trotzdem ein bisschen weihnachtliche Stimmung in die Altstadt zu bringen, könnte man darüber diskutieren, ob man an allen Adventswochenenden - beispielsweise am Sonntagabend um 18.00 Uhr - ein einstündiges Standkonzert unserer verschiedenen Blaskapellen abhalten möchte. Dies müsste allerdings auch ohne verschiedene Marktstände erfolgen. Das heißt: ohne Glühweinausschank. Für diese Entscheidung hätten wir noch etwas Zeit; der organisatorische Aufwand wäre nicht sehr groß. Der Tourismus- und Kulturausschuss könnte sich mit einem möglichen Konzept diesbezüglich befassen.

Über die Tragweite einer Absage des diesjährigen Adventsmarktes bin ich mir durchaus bewusst. Gerade für den örtlichen Einzelhandel und die Gastronomie ist diese Veranstaltung von großer Bedeutung. Jedoch sehe ich unser aller Gesundheit durch diese Veranstaltung in diesem Jahr gefährdet.

Es ergeht deshalb folgender

Vorschlag zum Beschluss:

Der Adventsmarkt findet im Jahr 2020 nicht statt.

Der Tourismus- und Kulturausschuss wird sich mit dem Thema „Standkonzerte auf dem Maximiliansplatz in der Adventszeit“ befassen und eine Entscheidung im November 2020 treffen.